

INFO**brief**

MÄRZ

DIE BLUMEN DES *Frühlings* SIND
DIE TRÄUME DES WINTERS.
(KHALIL GIBRAN)

TERMINE

3. Beweglicher Ferientag	01.03.2022	unterrichtsfrei
Experimentiertag/Science Day	05.03.2022	verschoben
LSE Englisch	07.03.2022	
LSE Deutsch	09.03.2022	
Elternseminar	10.03.2022	Online
Theateraufführung	11.03.2022	
Nachschreibetermin	11.03.2022	
Fachkonferenzen	15.03.2022	
LSE Mathe	17.03.2022	
Känguru-Wettbewerb	17.03.2022	entfällt
Mathetag	19.03.2022	entfällt
Infoveranstaltung EF	22.03.2022	Online
Pangea-Mathematikwettbewerb	23.-31.03.2022	

MITTEILUNGEN

Streetballturnier

Nominierung Schülerzeitungswettbewerb

TERMINE

3. Beweglicher Ferientag



Am **Dienstag, den 1. März** ist ein beweglicher Ferientag und somit unterrichtsfrei.

Lernstandserhebung Englisch Jg. 8



Am **Montag, den 7. März** findet die alljährliche Lernstandserhebung für den Jahrgang 8 im Fach Englisch statt.

Lernstandserhebung Deutsch Jg. 8



Am **Mittwoch, den 9. März** findet die alljährliche Lernstandserhebung für den Jahrgang 8 im Fach Deutsch statt.

Online-Elternseminar



Online

Wir freuen uns, Sie in diesem Halbjahr **am Donnerstag, den 10. März 2022 um 18.00 Uhr** zu unserem Online-Elternseminar zum Thema „Spielsucht und Mediennutzung“ einladen zu dürfen! Der Fokus an diesem Abend liegt auf der Problematik einer exzessiven Mediennutzung, es gibt Tipps für die pädagogische Begleitung und Handlungsstrategien werden aufgezeigt. Unser Referent Thomas Welsch ist Medienpädagoge bei der sk stiftung jugend und medien und führt Bildungsangebote im Bereich der aktiven Medienarbeit und der kritischen Medienbildung durch. Seit 14 Jahren leitet er Elternabende im Auftrag von elternundmedien.de.

Eine Anmeldung ist erforderlich - bitte füllen Sie daher das Formular unter dem unten angegeben Link aus, wenn Sie teilnehmen möchten! **Ohne vorherige Anmeldung bis zum 3. März 2022 ist eine Teilnahme nicht möglich!**

Anmeldung unter: <https://www.wh-rs.de/service-infos/termine/elternseminar/>

TERMINE**Theateraufführung**

Wir freuen uns, dass wir am **Freitag, den 11. März** unsere Theateraufführung für die Klassen 5 und 6 nachholen können, die ursprünglich für den 14. Februar geplant war und leider wegen eines Coronafalls in der Schauspieltruppe abgesagt werden musste. In der 5. und 6. Stunde können sie nun an diesem Tag „Fliegen lernen mit Peter Pan“, denn: zu uns kommt das BrillLe Theaterensemble und wird das gleichnamige Stück in unserer Aula aufführen.

„Fliegen lernen mit Peter Pan“ ist eine Adaption des Romans »Peter Pan« von J.M. Barrie. Drei Schauspielende erzählen in 12 verschiedenen Rollen zusammen mit einem Musiker und Percussionisten diese Geschichte rasant, kurzweilig und nachdenklich. Alle kennen Peter Pan. Doch nur wenige kennen den Roman. Dieses Buch ist voller Fantasie, Humor und Weisheit. Und – wie 1904 üblich – voller Klischees. Das BrillLe Theater ist tief in diese Vorlage eingetaucht, hat ein wenig Staub herunter gepustet und eine Spielfassung entwickelt, die eine universelle Kraft in den Fokus rückt: Mütterlichkeit. Es ist eine »Coming of age« Erzählung, die durch ihre Symbolkraft ein Geleit sein kann auf dem Weg ins Erwachsensein – ein Erwachsensein, welches die Existenz Nimmerlands nicht vergisst und um die heilsame Kraft der Mutterliebe im eigenen Herzen weiß.

Nachschreibetermin

Sollten Schülerinnen oder Schüler eine Klausur verpasst haben, wird diese am **Freitag, den 11. März** nachgeschrieben.

Fachkonferenzen

Am **Dienstag, den 15. März** stehen wieder die Fachkonferenzen an. Diese sind an allen Schulen für die Sekundarstufe I und II laut schulischer Gesetzgebung verbindlich und sie tagen in regelmäßigen Abständen. Beteiligte Eltern erhalten vorab eine separate Einladung.

TERMINE

Lernstandserhebung Mathe Jg. 8



Am **Donnerstag, den 17. März** findet die alljährliche Lernstandserhebung für den Jahrgang 8 im Fach Mathe statt.

Pangea- Mathematikwettbewerb



Vom **23. bis zum 31. März** wird der landesweite Pangea-Mathematikwettbewerb durchgeführt und auch unsere Klassenstufen 5 bis 9 nehmen teil! Der Pangea-Mathematikwettbewerb verbindet die Freude am Knobeln und Grübeln, an Logik und Rechenkunst. Der Wettbewerb wird online durchgeführt. Genaue Informationen zum Ablauf folgen von den jeweiligen Mathematiklehrern.

Weitere Infos zum Wettbewerb unter: <https://pangeawettbewerb.de/>

MITTEILUNGEN

Street-Basketballturnier

Am **Freitag, den 1. April** veranstalten wir von 09.00 bis 14.00 Uhr bei uns im Schulzentrum ein Street-Basketballturnier für die Klasse 10 bzw. EF. Eingeladen sind neben unseren SchülerInnen auch TeilnehmerInnen der Schulen unserer Umgebung.

<https://www.wh-rs.de/schulleben/allgemeine-veranstaltungen/street-basketballturnier/>

Wir freuen uns auf ein spannendes Turnier voll Sportsgeist und Teamplay!

SCHULZENTRUM BUCHHEIM
Ferdinand Steyer
WALLRAF GYMNASIUM | WERNER HEISENBERG REALSCHULE

3. STREET BASKETBALL

SCHULTURNIER

01. APRIL 2022

Anmeldung über den QR-Code:

VERANSTALTUNGSORT
Schulzentrum Buchheim
Arnsberger Straße 11
51065 Köln

PREISE
Alle TeilnehmerInnen erhalten eine Medaille und die ersten drei Plätze bekommen zusätzlich einen Pokal.

TEILNAHME-BEDINGUNGEN
Zugelassen sind alle SchülerInnen und Schüler der 10. Klasse und der EF. Die Teilnahme ist kostenlos. **Anmeldeschluss ist der 15. März 2022.** Wenn sich mehr Mitspieler anmelden als Turnierplätze vorhanden sind, dann entscheidet das Los. Es erfolgt in jedem Fall eine gesonderte Rückmeldung durch das Schulzentrum Buchheim. Weitere Infos unter: www.sz-buchheim.de

www.sz-buchheim.de

MITTEILUNGEN

Nominierung Schülerzeitungswettbewerb

Unsere neue Schülerzeitung „Das Buchenblatt“ ist gerade erstmalig vor ein paar Wochen erschienen und zieht schon die Aufmerksamkeit auf sich: wir sind beim Schülerzeitungswettbewerb der Länder 2021/22 für eine Teilnahme am Bundeswettbewerb ausgewählt worden! In der Kategorie „Online-Schülerzeitung“ wurden wir vom Ministerium für Schule und Bildung des Landes NRW nominiert und dürfen nun auf Bundesebene an dem Wettbewerb teilnehmen.

Einen besonderen Dank an dieser Stelle an Frau Nölle, Frau Fernandez, Frau Acici und Herrn Aydemir, die dieses Projekt mit viel Engagement vorangetrieben und so erfolgreich mit unseren Schülerinnen und Schülern umgesetzt haben!

